



Die unterfertigen Bezirksräte stellen für die Sitzung der Penzinger Bezirksvertretung am 14.12.2022 gemäß §24 der Geschäftsordnung folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die zuständige Magistratsabteilung (MA 28) wird ersucht, die Möglichkeit der Pflanzungen von Bäumen auf der Linzer Straße, im Bereich Gruschaplatz (Linzer Straße ON 236) und Kefergasse zur Vervollständigung der Allee zu prüfen und in der Mobilitätskommission zu berichten.

Begründung

Die Baumpflanzungen würden ausschließlich auf der Nordseite der Linzer Straße, also jener Straßenseite, die von der Sonneneinstrahlung besonders betroffen ist, vorgenommen werden. Damit wird mit dieser Maßnahme ein weiterer Schritt in Richtung Klimafreundlichkeit und auch ein Beitrag zur Vermeidung von Überhitzung im innerstädtischen Bereich gesetzt. Zudem ist es auch eine weitere Maßnahme gegen Bodenversiegelung.

Martin Bach
Bezirksrat

Christian Bühringer
Bezirksrat